

**Universidad del sureste  
Campus Comitán**

**Licenciatura en Medicina Humana**

**Control de lectura**

**Sergio Jiménez Ruíz**

**Maggie Yahaira López Jimenez**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Primer semestre**

**Grupo “A”**

**Interculturalidad y salud I**

## Los sistemas de atención a la salud

Todas las sociedades poseen formas de interpretar la realidad y con ella la salud y la enfermedad. Esto ha dado origen a sistemas ordenados y articulados de explicaciones y prácticas que están presentes en todos los modelos de atención a la salud.

Consideramos que la cosmovisión es el eje central desde el cual se facilita entender, ordenar y clasificar de manera ordenada los sistemas médicos y de la antropología médica dentro de un enfoque que denominamos sistémico. Considerando que es una propuesta innovadora que facilita la comprensión de diversas prácticas médicas como sistemas a partir de su cosmovisión. El sistema de atención a la salud es un conjunto de organizaciones profesionales y recursos que trabajan todas juntas para brindar servicios de atención médica a las personas. Su objetivo principal es mantener y mejorar la salud de la población. Promovedores de atención médica incluye médicos enfermero especialistas y otros profesionales de la salud, 2 a qui entra las instalaciones de atención prácticamente estas son los hospitales clínicas, consultorios, 3 segun

La interacción de la medicina convencional y no convencional.

Entre los factores predictores del uso de cuidados de salud alternativos se puede situar los siguientes: un pobre estado de salud, una visión filosófica holística de la salud y la vida, el padecimiento de afecciones crónicas, la pertenencia a un grupo actual comprometido con el medio ambiente y/o el feminismo y el interés por la espiritualidad y por la psicología del crecimiento personal, aun que los resultados de la investigación varían de alguna manera todos hacen referencia a las siguientes razones, o por las cuales las personas recurren a las MAC: la insatisfacción por la falta de la capacidad de la medicina convencional para poder tratar las enfermedades crónicas, los deseo de evitar los efectos secundarios perjudiciales de la medicina tradicional y los tratamientos con efecto aducido en intérres por el mayor conocimiento de como los factores nutricionales crónicos y el estilo de vida afectan a la salud y un enfoque más abierto hacia la prevención de la enfermedad y la salud en su integridad, según esto el acceso a la modalidad de la MAC proporciona a los pacientes mayores oportunidades de recibir los cuidados que

## Bibliografías

1. (Dakota del Norte). Studocu.com. Recuperado el 17 de mayo de 2024, de <https://www.studocu.com/es-mx/document/aliat-universidades/bioetica/historianatural-de-la-enfermedad-ops/3898989>
2. Amezcua M.Y toro A.6 2002 los modos de análisis en investigación cualitativa en salud. Perspectiva critica y reflexiones en voz alta <https://del.org/10.1590/5.1155>
3. (Dakota del Norte). Paliativossinfronteras.org. Recuperado el 25 de mayo de 2024, de [https://paliativossinfronteras.org/wp-content/uploads/LA-INTEGRACION-DELAMEDICINA-CONVENCIONAL-Y-NO-CONVENCIONAL\\_2.pdf](https://paliativossinfronteras.org/wp-content/uploads/LA-INTEGRACION-DELAMEDICINA-CONVENCIONAL-Y-NO-CONVENCIONAL_2.pdf)